
 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da Estância Turística de Joanópolis 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Requerimento nº 23/2007 
 
 
 

Joani Apº. da Silva Torres, Vereador em exercício junto a Câmara 
Municipal, usando de suas atribuições legais, requer lhe sejam prestadas informações com 
relação ao Programa “Acessa São Paulo”, quais sejam: 

 
1 – Quando serão instalados os computadores? 
 
2 – Qual a data prevista para o início do funcionamento do referido 

Programa? 
 

 
JUSTIFICATIVA 

 
Tendo em vista que está sendo veiculado nos meios de comunicação 

do Estado de São Paulo sobre o funcionamento deste Programa em diversas localidades, a 
população joanopolense está reivindicando que seja iniciado o “Acessa São Paulo” no 
Município, até mesmo, em razão de já ter sido sancionada a Lei nº 1446/2006, referente a 
implantação e funcionamento do referido Programa. 

 
Demais explicações serão desenvolvidas em plenário. 

 
 

Joanópolis, 21 de agosto de 2007. 
 
 
 

Joani Apº. da Silva Torres 
Vereador 

 
 
 



Ofício nº 385/07 
 

Joanópolis, 28 de setembro de 2007 
 
 

Ref.: Resp. Requerimento nº 23/07 - JAST 
 
 
 

Em atenção ao Requerimento 
acima epigrafado informamos que, de acordo com 
informações prestadas pelo Sr. Rafael Pauluci, Gestor Estadual 
Responsável pelo Município de Joanópolis no Programa 
Acessa: “após a transição do Governo do Estado de São Paulo, 
foram suspensas as licitações para compra dos equipamentos”. 
Ainda segundo informações do gestor, “a nova data prevista 
para a instalação dos computadores está marcada para 
novembro deste ano. Após a instalação, o Governo do Estado 
oficializará a entrega ao Prefeito, que estará agendando sua 
inauguração”. 

Na oportunidade, reiteramos 
protestos de estima e consideração. 

 
      Atenciosamente. 
 
 

José Garcia da Costa, 
Prefeito Municipal 

 
 

Excelentíssimo Senhor 
Domingos Laureano Floriano 
 Presidente da Câmara Municipal  
 Joanópolis – S.P. 

 


